

Serap Aspirasi Warga, Pemerintahan Kelurahan Kedaung Gelar Musrenbang 2023

Suhendi - TANGSEL.GOBLOG.CO.ID

Jan 13, 2023 - 21:12



TANGSEL - Berlokasi di Kelurahan Kedaung kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kelurahan Tahun 2023 di gelar Aula Lantai 3 Kelurahan Kedaung, Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Jumat (13/01/2023).

Musrenbang Kelurahan adalah forum musyawarah tahunan para pemangku kepentingan (stakeholder) untuk menyepakati Rencana Kerja Pembangunan (RKP) tahun anggaran yang direncanakan. Musrenbang kelurahan dilaksanakan dengan mengacu pada Rencana Strategis (Renstra) Kelurahan.

Diketahui, Musrenbang ini mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan dan kemajuan kelurahan, dengan cara memotret potensi dan

sumber-sumber pembangunan yang tidak tersedia baik dari dalam maupun luar kelurahan.

Acara dihadiri oleh Camat Pamulang H Mukroni, Anggota DPRD Kota Tangsel dari Partai PKB H Tarmizi, Lurah Kedaung Mulyadi, Sek. Kelurahan H Sukarman, OPD Tangsel, staf kelurahan, Ketua RT dan RW se Kelurahan Kedaung, tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Camat Pamulang H.Mukroni, menyampaikan Musrenbang merupakan kegiatan tahunan maka disitulah dimana masyarakat bisa menyampaikan Pengajuan melalui Ketua RT dan RW setempat.

Semoga Musrenbang ini bisa mendapatkan hasil dengan baik, dengan pagu Rp.3.018.000.000 bisa benar benar bermanfaat untuk kepentingan pembangunan lingkungan khususnya kedaung," ucapnya.

Ditempat yang sama Dadan salah satu Perwakilan Masyarakat, kepada awak media mengatakan kita mengajukan ada beberapa hal yang berbentuk fisik yaitu agar di bangun rumah mangut, Bank Sampah dan Pengerukan Kali yang melintas di wilayah Kelurahan Kedaung yang sering mengakibatkan banjir," jelas Dadan.

Lebih lanjut dia mengatakan mudah mudahan apa saja yang di ajukan bisa ter akomodir dengan baik," imbuhnya.

Sementara Ketua RW 15 Kelurahan Kedaung "Dede Firmansyah menambahkan kami dari beberapa ketua RW yang ada di kelurahan Kedaung sangat mengharapkan pengajuan dalam Musrenbang ini benar benar bisa terlaksana jangan hanya cuma pengajuan namun sampai bertahun tahun tidak ada pelaksanaan, kasihan warga kami yang setiap turun hujan selalu kebanjiran," pungkasnya. (Hendi)